

GWI

Polresta Bandara Soetta Gelar Operasi Lilin Jaya 2024

Sopiyan Hadi - TANGERANG.GWI.WEB.ID

Dec 20, 2024 - 16:32



TANGERANG - Polresta Bandara Soekarno-Hatta (Soetta) resmi menggelar

"Operasi Lilin Jaya 2024" dalam rangka pengamanan perayaan Natal 2025 dan Tahun Baru 2026.

Operasi tersebut diawali dengan apel gelar pasukan gabungan yang dipimpin langsung oleh Kapolresta AKBP Ronald FC Sipayung di lapangan apel Polresta Bandara Soetta, Tangerang, Jumat (20/12).

Kapolresta mengatakan, apel gelar pasukan Operasi Lilin 2024 itu dilaksanakan secara serentak di seluruh wilayah Indonesia, yang merupakan bentuk komitmen tugas untuk mengecek kesiapan personel.

"Maupun kesiapan sarana dan prasarana dalam rangka pengamanan perayaan Natal dan Tahun Baru (Nataru), sehingga seluruhnya dapat berjalan dengan aman, tertib, dan lancar," ujar Ronald, sesuai apel pasukan.

Menurut Ronald, operasi kepolisian terpusat dengan sandi "Operasi Lilin 2024" tersebut akan berlangsung selama 13 hari, mulai dari tanggal 21 Desember 2024 sampai dengan 2 Januari 2025.

"Pada Operasi Lilin Jaya 2024 Polresta Bandara Soetta mengerahkan 200 personel dibantu dengan unsur TNI, Avsec, Sekuriti, Angkasa Pura Indonesia dan stakeholder lainnya," terang Ronald.

Ronald menambahkan, dalam pengamanan Nataru di Bandara Soetta pihaknya menyediakan enam posko yang sudah didirikan.

Menurut alumni Akpol tahun 2002 tersebut, posko-posko pengamanan itu berlokasi di Terminal 1, 2 dan 3 Bandara Soekarno-Hatta.

"Termasuk ada satu posko terpadu, itu terdiri dari gabungan dari instansi lintas sektoral yang akan berjaga 24 jam," ujar Ronald.

"Fungsinya nanti adalah sebagai pusat informasi dan pelayanan kepada seluruh pengguna dan masyarakat yang akan beraktifitas di Bandara Soetta," imbuhnya.

Ronald mengungkapkan, pada pengamanan Nataru ini pihaknya juga menyediakan posko ramah Ibu dan anak yang disediakan di masing-masing terminal di Bandara Soetta.

Terkait antisipasi cuaca pada pengamanan Nataru di Bandara Soetta, menurut Ronald, pihaknya telah menggandeng BMKG untuk menyampaikan seputar peringatan dini.

Selain itu, pihaknya menyiapkan kendaraan derek dan mobil towing untuk mengantisipasi apabila adanya banjir, dan kendaraan yang mogok.

"Komunitas Bandara di Soekarno-Hatta siap untuk memberikan pelayanan dan pengamanan Nataru terbaik kepada seluruh warga masyarakat," tegasnya.

Terakhir, Ronald mengimbau masyarakat untuk menjaga barang bawaannya masing-masing agar tidak hilang, ketinggalan atau tertukar dengan milik orang lain.

Selain itu, Ronald juga berpesan kepada pengguna jasa penerbangan untuk mengatur jam keberangkatan agar tidak ketinggalan pesawat.

"Termasuk mengutamakan keselamatan dan kesehatan di perjalanan. Selamat Natal 2024 dan Tahun Baru 2025," pungkas Ronald. (Humas)